



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

NOTA DE PRENSA N° 144-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

500 kilómetros de carreteras en mantenimiento vial rutinario

A cargo de la Dirección Regional de Transportes del Gobierno Regional Cajamarca con una inversión de 5 millones de soles.



Con el objetivo de mantener transitable las carreteras de competencia regional, la Dirección Regional de Transportes y Comunicaciones interviene en más de 300 kilómetros de vías en la modalidad de “mantenimiento vial rutinario” indicó el director regional de Transportes y Comunicaciones, Mario Enrique Cueva Carranza.

A partir de julio del presente año se ampliará la intervención de “mantenimiento vial rutinario” a 500 kilómetros de carreteras con una inversión del Gobierno Regional de 5 millones de soles que permitirá dinamizar la economía de las familias que se dedican a la agricultura, ganadería, transporte, comercio, turismo, etc. Así mismo, acercará los servicios de salud y educación para lograr el bienestar de los habitantes.

Cueva Carranza sostuvo que en los próximos días se publicará la convocatoria a licitación pública de la carretera El Empalme – Catilluc - Santa Cruz para que las empresas comunales que ganen las licitaciones mantengan transitable la vía de integración con la provincia de Santa Cruz.

La meta propuesta por el presidente regional, Gregorio Santos, es intervenir el cien por ciento de carreteras de competencia regional, por tal motivo estamos elaborando los perfiles y expedientes técnicos que nos permita obtener 18 millones de soles para mantener transitable los 900 kilómetros de carreteras con la finalidad de lograr la integración de la región Cajamarca.

DATO



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

Al inicio de la gestión del presidente, Gregorio Santos, solo se intervenía 80 kilómetros de carreteras en convenio con Provias Nacional.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 11 de junio de 2013

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**